

猿島中学校剣道部 櫻井さん 個人戦全国大会ベスト16!

8月20日に愛媛県武道館で行われた「第53回全国中学校剣道大会」において、猿島中学校3年生の櫻井菜成さんが全国ベスト16に輝きました。



全国中学校剣道大会の様子

優勝、関東大会ベスト8（敢闘賞）に入賞。櫻井さんと猿島中剣道部の止まることのない成長に、今後も目が離せません。

ドイツのスポーツ少年団員と武道体験 日独スポーツ少年団同時交流

8月3日～9日、「第50回日独スポーツ少年団同時交流」としてドイツの派遣団7人が市内にホームステイし、野菜収穫、そば打ち、茶道、武道体験等を行いました。

8月5日には、総合体育館で坂東市スポーツ少年団の小学生とともに、剣道、少林寺拳法、空手を体験。各武道の講師から手ほどきを受け、面の打ち方や技のかけ方を学びました。参加した子どもたちは、「ドイツの人たちがいっぱい話しかけてくれて嬉しかった」「また交流したい」と感想を話し、国際交流を深める貴重な機会となりました。



ドイツ派遣団
ルイザ・サネット・ライヒさん
ねぎの収穫が楽しかったです。ホストファミリーと一緒にたこ焼きを作ったのも良い思い出になりました。

飯島小 企業と連携して 交通安全教室を県内初開催

6月19日、飯島小学校で大型トラックを使用した交通安全教室が行われました。

この教室は、児童の交通事故を防止するため、福山通運が県内で初めて開催。トラックの危険性や交差点・横断歩道における安全行動等について、実際に運転席に座って死角を確認する等、体験学習を行いました。児童からは、「交差点は危険なことがたくさんあったので、信号を待つときは必ず下がって待ちます」、「命は大切だから、交通安全には気を付けよう」といった声が聞かれました。



身に覚えのない請求は、相手に連絡する前に必ず相談をしてください